



5.17 地震避難訓練「お・は・し・も」



熊本地震から6年経ちました。今も全国各地で地震の報道があります。いつ、どこで起こるか予測困難な地震です。万一に備え、3年ぶりに全体訓練を行いました。

全児童・教職員の避難は、放送後から運動場整列まで、5分18秒でした。「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」の約束。しっかり守れたようです。訓練を通してタイムアップも意識したいと思います。

5.28 運動会

晴天に恵まれた、運動会。今年も分散型開催となりましたが、子どもたちも精一杯頑張りました。温かいご声援ありがとうございました。また、PTAの方には、準備から当日の運営、後片付けまでお世話になりました。感謝申し上げます。



6.8 研究授業(4年道徳科)

4年2組田中教諭による道徳科の公開授業を行いました。主題名「正しいと思うことを」(善悪の判断、自律、自由と責任)です。班での話し合いや役割演技などを取り入れながら、たくさんの方の考えがでました。学び合いの質的向上をめざしています。なお、11月には町教委指定の研究発表会を予定しています。



6.9 中部小学校運営協議会

法律及び町の規則に基づき、学校と保護者、地域住民等からの要望、意見等を学校経営に反映させ、特色ある学校づくりを行うことを目的に、「学校運営協議会」を設置しています。

校区の代表の方、PTA役員等13名の委員で構成し、第1回の会議を行いました。委員長に小原様(区長会)、副委員長に今井様(元PTA会長)が選任されました。

